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COMPAGNIE HERACLES 

 

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE 

ORDINAIRE  

Mardi 17 Octobre 2017 
 

Lieu :   Logis de la Compagnie 

 20 rue Armand  

 69100 VILLEURBANNE 

 

Date : le mardi 17 Octobre 2017 à  19H00 sur convocation adressée à tous les membres par mail  

 

La Compagnie HERACLES compte 95 personnes dont  90 licenciés et 5 cotisants (qui d’après nos statuts 

peuvent participer à l’AG). 

 

Présents ou représentés: le quorum étant atteint avec 34 présents ou représentés (1/4 des membres soit 24), la 

Présidente Evelyne GLAIZE, déclare l'ASSEMBLÉE GENERALE DE LA COMPAGNIE HERACLES 

ouverte. 

 

Mohamed-Ali AHAMADA adjoint aux sports à la mairie de Villeurbanne est présent dés le début de l’AG 

d'AG, Yves BILLY, invité et correspondant du Progrès est présent également ; 

 

 ORDRE DU JOUR 
1. Vote du Compte rendu AG du 18/10/2016 

2. Rapport moral de la Présidente 

3. Intervention  Ali-Mohamed Ahamada ,adjoint aux sports en début d’AG et réponses à nos questions. 

4. Rapport administratif 

5. Bilan financier de la saison 2016 / 2017. Vérification aux comptes et quitus au trésorier 

6. Budget prévisionnel saison 2017 / 2018 et cotisations saison 2018/2019 

7. Vérification des comptes  et élection des prochains vérificateurs 

8. Bilan de la saison écoulée : sportif, animation, organisation compétitions, revue de presse, hyllos, site 

internet … 

9. Organisation de cette saison 2017/ 2018 

10. Candidatures au comité directeur et élections 

11. Questions diverses 

   

En préambule, la Présidente remercie les présents d’avoir fait l’effort de venir participer une fois de plus  à la 

vie associative du club.   

 

 
1. LE PROCES VERBAL de l’assemblée générale du 18 octobre 2016 est adopté à l’unanimité 

 

2. RAPPORT MORAL SAISON 2016-2017    (par la Présidente Evelyne GLAIZE) 

Bonsoir à tous et merci de votre présence ce soir 

Je vais vous présenter un bilan de ce qui s'est passé en 2016-2017 à travers les grands thèmes inhérents à la 

vie d'un club sportif. 

Nos lieux d'entraînement. Pour Armand, pas de souci particulier. Nous avons vécu notre première année au 

boulodrome avec quelques soucis dont certains sont encore en cours de règlement. La cohabitation n'est pas 

toujours facile car nos objectifs sont finalement très différents.  Ce transfert obligé pour cause de 
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développement et de mutualisation des équipements vers un autre site nous a valu malheureusement la perte 

de quelques licenciés et le froid dû à un chauffage très insuffisant n'a pas arrangé les choses. Une campagne 

de publicité pour recruter de nouveaux adhérents devient quelque chose d'urgent et de primordial pour notre 

club. 

Je remercie tous les membres du comité directeur qui ont su prendre sur leur temps pour vous assurer 

l'ouverture des installations lors des vacances, les jeudis soirs. Ce permanences ont été une nouveauté 

puisqu'avant à Armand , c'était un gardien qui en était chargé. 

Nos résultats sportifs : félicitations à Christiane Heranney qui devient vice-championne de France en tir FITA 

SV. Pas d'autre médaille cette année mais de nombreux sélectionnés aux championnats de France . Jacqueline 

vous en fera le bilan à tous les niveaux. Ces résultats nous permettent d'être toujours labellisés Ecole de tir à 

l'arc FITA jeunes et label OR FFTA. 

Nos 2 équipes "une" se maintiennent en D2 . Pour les hommes 17 ème place sur le plan national et nos femmes 

sont 9ème. Donc  bons classements car le niveau monte d'année en année et les places sur le podium deviennent 

très difficiles à atteindre sans une somme d'entraînement importante. C'est pour cela que nous avons recruté 

Doriane Convert sur un emploi à temps plein afin de proposer plus de séances encadrées aux jeunes et aux 

moins jeunes  pour assurer la relève et le renouvellement de nos équipes , le perfectionnement de nos archers. 

En effet Doriane a pris la succession de Patrick Stenger qui a fait valoir l'année dernière ses droits à la retraite 

, nous avons fêté son départ lors de la Journée Portes ouvertes de fin d'année. Malgré sa maladie, il a pu venir 

et revoir tous ses élèves. Ce fut un moment fort pour tous.   

L'organisation de nos compétitions: nous en avons comme d'habitude organisé une en décembre sur 2 jours 

au gymnase Armand (170 participants), puis le FITA Jeunes à Armand (14 participants) sur notre terrain 

extérieur un mercredi en mai et enfin sur 2 jours fin juin à Georges Lyvet notre concours extérieur FITA-

Fédéral, support de la dernière manche de la Division Régionale Excellence Jeunes. Merci à tous ceux qui 

sont venus aider à l'organisation, vous étiez nombreux ce qui est positif pour la vie du club; malheureusement 

les effectifs des archers que nous avons reçu étaient plus faibles que d'habitude ce qui amène un manque à 

gagner réel, et cela pas forcément au meilleur moment, celui où les subventions baissent. (Mairie 2015: 8441 

€, 2016 : 8200 €, 2017: 7481 €). 

D'autres de nos actions comme l'animation vont évoluer. En effet Johanne est partie à l'étranger et il va falloir 

la remplacer. Un essai de changement a été tenté cette année en créant une compétition interne  le jeudi soir 

sur mars et avril. Il faudra voir la suite à donner. 

Nos sites internet et facebook sont souvent visités. Il faut les alimenter régulièrement pour qu'ils restent 

attractifs. Hyllos reste toujours un vecteur de communication interne même si sa parution n'est pas toujours 

régulière.  

Quelques précisions : 

- le Comité Régional Rhône-Alpes a disparu et une nouvelle entité a été créée en février 2017 pour être 

conforme à la loi sur les territoires: le Comité Régional Auvergne-Rhône-Alpes de tir à l'arc basé à Bourgoin-

Jallieu. Vous avez déjà reçu les programmes sportif et de formation de la région , nous vous faisons parvenir 

également ceux du comité départemental . Si vous êtes intéressés, n'hésitez pas à vous inscrire et à mettre le 

club en copie. 

-Une obligation pour le club pour avoir le droit d'organiser des compétitions qualificatives: avoir un arbitre 

actif dans ses licenciés. Pour l'instant nous en avons 2 mais  afin de prévoir là aussi un renouvellement, il 

serait bien que des archers entrent en formation l'année prochaine (cette année c'est déjà trop tard). 

- nous avons participé à l'animation tir à l'arc à la Foire de Lyon en mars , organisée par le comité régional 

ainsi qu'à la Biennale des associations sur Villeurbanne en septembre. Ce sont 2 organisations qui ont permis 

de nous faire connaître mais ce n'est pas suffisant pour recruter en grand nombre de nouveaux adhérents. Aidez 

nous dans cette tâche si vous avez un comité d'entreprise, des contacts....Tout est bon pour se faire connaître. 

Et pour finir je tiens à remercier nos partenaires , bien sûr la mairie de Villeurbanne qui outre la subvention 

accordée nous met à disposition terrains et agents pour nos entraînements et compétitions, Lyon Archerie qui 

nous aide dans le matériel, et ceux qui ont permis de concrétiser les nouveaux équipements pour nos équipes 

et nos archers Allianz, le cabinet Berruyer-Mameri et Genas Optique. 

Merci de votre attention 
 

Merci de votre attention. 

Résultats du vote du rapport moral de la présidente Evelyne Glaize: 
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 Personnes présentes ne souhaitant pas prendre part au vote : 0 

 Personnes présentes s’abstenant :     0 

 Personnes présentes votant contre :     0 

 

Le rapport moral est approuvé à l'unanimité. 

 
3. INTERVENTION de Ali-Mohamed Ahamada, Adjoint  aux sports 

 

Mr Ahamada est le successeur de Gilbert Luc Devinaz appelé a d’autres fonctions. Il intervient en début 

d’AG car est attendu pour 20h00 à l’ASVEL 

Il nous remercie de l’avoir  invité a notre AG  et nous précise qu’il est à l’écoute de nos problèmes au sujet 

du boulodrome. Dès demain il s’entretiendra sur ce sujet avec Mr Favre qui nous contactera.  

 

 
4. RAPPORT ADMINISTRATIF   (par le secrétaire Roger Courtout) 

• Fonctionnement du comité directeur 

• Les effectifs 

• Les inscriptions et prises de licences 

• Les certificats médicaux 

• Points divers 

Le fonctionnement du comité directeur :  

Le comité directeur s’est réuni 9 fois dans la saison avec d’autres réunions plus centrées sur un travail en 

commission ou travail en bureau ; la participation des membres au comité est toujours majoritaire et conforme 

aux statuts ; les absents sont en général excusés. Il est bon de rappeler que la participation au comité directeur 

nécessite une certaine disponibilité bien sûr mais surtout une volonté d'investissement.  

 

Outre les sujets traditionnels comme la préparation des concours, le comité directeur a traité : 

• les dossiers de demande de subvention (conseil départementall, ville, CNDS) 

• les résultats sportifs dont ceux des équipes et des jeunes 

 

Les effectifs : 

 

Pour la dernière saison, nous avions 90 licenciés  et  5 cotisants licenciés dans d’autres clubs 

  

 2008 2009 2010 2011 2012 2013 2014 2015 2016 

Nombre 

de 

licenciés 

72 89 100 92 91 117 103 98 90 

 

 Les inscriptions et prises de licence : 

 

Vous avez reçu la feuille d’inscription avec les tarifs des cotisations (votés en AG l’année passée). Une 

augmentation vous avait été demandée à la dernière AG  pour se rapprocher de l’équilibre des comptes. La 

demande de renouvellement de licence a été envoyée directement par la FFTA à chaque licencié. 

Merci de bien remplir la feuille d’inscription pour faciliter la saisie et transmission d’information et 

notamment les adresses email qui nous sont indispensables  pour tous les envois du club. Pensez à relever 

régulièrement votre boîte car toute la communication se fait pendant les cours et par voie électronique. 
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B. SAYVE est notre responsable de prise de licences.  

 

 Les Certificats Médicaux : 

 Ils doivent être présentés en remettant les fiches d’inscription pour les nouveaux adhérents.  Attention : la 

licence ne peut être prise qu’à la vue du double du certificat médical et la date du CM figurera sur la licence. 

Un changement cette année, la validité du certificat médical passe à 3 ans, vous avez reçu un mail de la FFTA 

avec une explication pour remplir correctement la fiche et le questionnaire de santé. 

 

Points divers : 

 

Prendre l'habitude de consulter le site www.arc-villeurbanne.fr 

 

Ceux qui disposent d’Internet pourront aller sur le site FFTA dans « l’espace tireur ». En même temps que la 

licence, l’archer reçoit un identifiant et un code FFTA qui lui permettent de : 

- Consulter les informations le concernant, en particulier ses coordonnées liées à la licence et son 

abonnement, et toutes celles qui concernent sa vie d'archer : ses diplômes fédéraux, ses résultats 

sportifs … Sur ce dernier point, en un clin d'œil, l'archer sera en mesure de visualiser l'ensemble de 

son palmarès et d'assurer un suivi dans les différents classements nationaux. 

- Penser à ajouter votre photo lorsque vous aurez licence et codes d’accès. La Présidente la validera 

ensuite. 

 

Le trésorier adjoint est  à votre disposition pour les attestations de paiement pour ceux qui bénéficient d’une 

aide de leur comité d’entreprise ou autres. 

 

 

 

 

 

  

  

http://www.arc-villeurbanne.fr/
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5. BILAN FINANCIER, BUDGET     (par le Trésorier Jean-Marie JACOMINO) : (annexe I ) 
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ANALYSE DES RESULTATS 2016 / 2017 : 

Les recettes 2016 / 2017 sont de 34 747.19 € et les dépenses de 33 921.85 €. 

Le résultat de l’année est légèrement positif, avec 825,34 euros, soit 2,4 %. 

 

La première chose à remarquer est que les recettes et les dépenses sont environ 5000 € inférieurs aux 

prévisions. 

 

Les principaux éléments réduisant les dépenses sont : 
•  les frais de déplacement, environ 2800 € 

•  les salaires et charges, environ 2400 € 

 

Les principaux éléments réduisant les recettes sont : 

•  la subvention CNDS, 2700 € 

•  les entrées concours, environ 990 € 

 

La subvention du Conseil Départemental distribuée 2 fois sur le précédent exercice en raison du changement 

de date d’exercice (année calendaire aujourd’hui comme pour toutes les subventions) avait été justement non 

comptabilisée en 2015 / 2016 et avait été provisionnée pour cette saison. 

 

Remarque : 
• 99% des sommes sont imputables au domaine sportif qui est notre « cœur de cible », c’est remarquable. 

• outre la subvention de la mairie en baisse à 7481 €, il est a noté la très importante participation de la ville de 
Villeurbanne qui met à notre disposition le boulodrome et le pas de tir extérieur, représentant la somme de 
299 400 € par an, plus notre logis et les fluides (chauffage…) pour la somme d’environ 10 000 €. Au total : 
309 505 €. Merci à notre ville de Villeurbanne. 

 

Merci à nos partenaires   

 

Jean Louis BERRUYER : chèque pour achat de vêtement  350.00 € 

Patrick Gonzales, Allianz, vêtements  500.00 € 

Cabinet Eric Berruyer Mameri, vêtements 390.00 € 

Genas Optique Berruyer, vêtements 390.00 € 

 

Nous remercions également Lyon Archerie qui nous soutient une nouvelle fois avec des dons de matériel à 

hauteur de 1000 €. 

  

Les comptes ont été vérifiés par Sophie Vessillier et Thierry Jacoulet, le  17  octobre  2017. Les vérificateurs 

lisent leur rapport (voir annexe) et recommandent d’approuver les comptes et de donner le quitus au trésorier. 

 

Résultats du vote : 

Personnes présentes ne souhaitant pas prendre part au vote : 0 

Personnes présentes s’abstenant :                                                     0 

Personnes présentes votant contre :     0 

 

Le rapport financier est approuvé à l'unanimité. 
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6. Présentation du BUDGET  2017 / 2018  et cotisations proposées 
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Le budget prévisionnel total proposé est de 49 300 €, soit un montant supérieur d’environ  14 000 € à 2016/ 

2017. Il est établi avec le même nombre de tireurs que cette saison. La raison est l’embauche à temps plein de 

Doriane Convert en CDD sur 10 mois, avec un salaire de 1800 € brut mensuel. La compensation viendra d’une 

demande d’aide pour la conversion en CDI, et d’autre part de la facturation de services extérieurs par des 

prestations que Doriane fera. 

Pour les dépenses : 
• Les salaires et charges augmentent, en comptabilisant 11 mois pour tenir compte de la prime de 10 % de 

précarité ; total de 24 700 € (contre 17 059 € en 2016/2017). 

• On envisage plus de déplacements avec un retour à la saison 2014/2015, avec le même nombre d’équipes 
engagées dans les mêmes championnats, soit 10 900 € contre 6350 € (lieux des compétitions non connus à ce 
jour. 

Pour les recettes : 

• Une subvention CDI va être demandée pour 12 000 €. Si on obtient cette subvention, le CDD sera transformé 
en CDI. 

• Les résultats d’organisation de nos concours retrouvant un revenu habituel de 5000 € (+ 1200 €). 

Le prévisionnel n’est pas mis au vote. 

 
PROPOSITION DES TARIFS DE COTISATION POUR 2018 / 2019 

 

COMMENTAIRES : 

La proposition d’augmentation des cotisations ci-dessous, basée sur le même nombre de tireurs que l’année 

passée, permettra : 

• d’assumer le coût d’un entraineur à temps plein 

• de compenser la baisse inexorable des subventions 

• de faire face à l’augmentation du coût de déplacement des équipes. 

Proposition des tarifs de cotisations pour 2018/2019:  

• poussins benjamins minimes et cadets: 122 € au lieu de 120 € 

• juniors : 130 € au lieu de 125 € 

• adultes : 138 € au lieu de 135 € 

 

Personnes présentes ne souhaitant pas prendre part au vote : 0 

 Personnes présentes s’abstenant :    0 

 Personnes présentes votant contre :    0 

 

L’augmentation des cotisations est approuvée à l’unanimité. 

 
7.  ELECTIONS DES VERIFICATEURS AUX COMPTES  2017 / 2018 

 

2 archers se sont portés volontaires pour la vérification des comptes : 

• Eric Berruyer et Thierry Jacoulet.  

• Sophie Vessillier sera suppléante.  

Ils sont élus à l'unanimité. 
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8. BILAN SPORTIF 2016/ 2017    (par  Jacqueline LOUIS) 

 

Salle 2016-2017 
33 archers (33 en 2015-2016,  38 en 2014-2015) ont participé aux concours qualificatifs dont  13 jeunes (11 

en 2015-2016, 13 en 2014-2015) 

Déplacement sur 24 concours qualificatifs dont 4 universitaires (27 en 2015-2016, 31 en 2014-2015)  

 

Championnat du Rhône 17 décembre à Givors: 

10 archers 5 podiums 

2 Champions: 

Jules GAUB (cadet) et Christiane HERANNEY(Super vétéran) 

2 vice champions : Laura MOISAN (SF CO) et Roger COURTOUT (SVH) 

3e Kevin DIAZ (senior) 

3e manche de la coupe du monde le 22 janvier à Nîmes 

Jules, Kevin et Maxime ont côtoyé les plus grands champions à Nîmes lors de la 3e manche de la coupe du 

monde. Jules 24e aux qualifs s'est incliné en 16e de final 

Championnat de Ligue Rhône Alpes  

Ce championnat s'est déroulé sans tir qualificatif, avec uniquement des duels. 

6 archers ont participé mais pas de podium 

-Jeunes 19 février à Lozanne: 

Thibault CUMINAL 8e 

-Adultes  26 février à Neuville: 

Marie BERTHIER 14e, Eric BERRUYER 16e, Xavier BERRUYER 5e, Maxime ZOPFMANN 9e, Roger 

COURTOUT 13e 

Championnat de France jeune 17 et 19 février à Nîmes 

GAUB Jules (cadet) 26 ème 

Championnat de France adultes 4 et 5 mars à VITTEL 

Kevin DIAZ (Senior) et Maxime ZOPFMANN (Senior) se sont tous les 2 qualifiés pour les duels , mais ont 

perdu en 16e de finale, ils se classent respectivement 29e et 30e. 

 

FITA 2017 
Nombre d’archers : 

26 archers ( 28 en 2016,27 en 2015, 24 en 2014) 

11 jeunes (16 en 2016, 14 en 2015, 11 en 2014) 

36 concours 

Championnat Régional  à RIOM le 2 juillet 

11 archers ont participés. 2 podiums 

Christiane HERANNEY est championne 

Laura MOISAN arc à poulies vice championne 

Nicolas FOUILLAND et Stéphanie REGIS 3e en double mixte 

Tournois Nationaux Jeunes 

Thibault et Jules ont participé à 3 TNJ et Philippe SOUSA les a rejoints sur le 3e 

Les TNJ sont des compétitions qui se déroulent sous la forme d'un FITA avec des duels individuels et en 

double mixte. Ces compétitions ont pour but de préparer les meilleurs archers aux échéances nationales 

A l'issue du 3e tournoi, un classement a été fait selon le cumul des 2 meilleurs places obtenues. 

Catégorie cadets : Jules se classe 11e , Thibault en junior 29e 

 

NATURE 2017 
4 archers 

Sylvie SAYVE sélectionnée pour le championnat de France s'est classée 4e 
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3D 2017 
3 archers 

Sylvie Sayve sélectionnée au championnat de France à LA FECLAZ s'est classée 3e du tir qualificatif 

et termine 6e après les duels 

 

 

TIR CAMPAGNE 2017 

2 archères 

Marie et Elisa 

 

 

TIR BEURSAULT 2017 

2 archers 

Nicolas FOUILLAND champion régional 

 

 

 

 
9. ANIMATION ET COMMUNICATION  

Johanne Thibault qui gérait la partie animation a quitté le comité directeur  pour des raisons professionnelles 

En cours de saison, nous aurons besoin d’une équipe d’archers pour la remplacer.  

 

Tir du Roy du vendredi 12 Mai: 

• Le temps a été très incertain jusqu’en début d’après midi  

• 19 participants et pluie juste à la fin 

• 7 Passages pour les adultes  

• 3 passages pour les jeunes  

• Laura Moisan : Reine, et Philippe Sousa Dauphin chez les jeunes  

Porte ouverte du vendredi 30 juin : 

• 30 personnes ont fait une initiation, le temps était très incertain 

• Un barbecue a eu lieu en fin de tir  

• Nous avons fêté le départ à la retraite de Patrick qui est venu malgré ses soucis de santé 

Concours interne : 

• Un concours interne a  été organisé par Christiane, ce concours se déroulait le jeudi soir 

• Il se déroulait avec un tir sur blason de 40 et sur 1 seule série 

• Suivant leur niveau, les archers devaient réaliser un score ( pénalités pour les mieux classés) 

Prévision pour l’année 2017/2018 : 

• Nommer un responsable des animations 

• A voir si l’on continue le concours interne 

• A voir pour l’animation de Noel 
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10. REVUE DE PRESSE HYLLOS  et  site Internet : 

 
Presse : (Michel VERNET) 

Mr Billy a réalisé plusieurs articles sur le tir à l’arc et nous dit que c’est de plus en plus difficile d’en faire 

passer . 

Bien prévenir Mr Billy pour le tir du Roi  

 

Hyllos : 

Le dernier numéro est le 51 en date de Novembre 2016 

Pour que ce journal soit encore plus attractif, vous pouvez contacter Jacqueline pour l’aider à  trouver des 

idées d’article. 

 

Site internet : 

 

Christiane et Dominique gèrent cette partie :  Compétitions par équipes/Photos concours/suivi de concours 

en temps réel et informations générales. 

 

20 visites par jour et 40 en période de pointe.  

A faire : gérer l’évolution du site, adaptation sur tous les terminaux,   

Le formulaire d’inscription aux concours sera prochainement mis en ligne.  

Il faut du contenu pour faire vivre le site et qu’il soit toujours bien référencé 

Accès à l’espace licenciés :  

Identifiant : Héraclès           mdp  hyllos 

 

Facebook : voir avec Marine Guesdon 
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11.  ORGANISATION DE LA SAISON  2017/ 2018 

 
 

ENTRAINEMENTS  adulte 

 QUATRE GROUPES STRUCTURES  

encadrés par un entraîneur diplômé DEJEPS : Doriane Convert 
     Ils sont accessibles aux archers licenciés au club. Le choix du groupe est fait par l’archer  

    en concertation avec l’entraîneur. Pour faciliter ce choix, voici une petite présentation rapide 

    du progamme et des contraintes pour chacun des groupes: 

 

 INITIATION  : tout débutant arrivant au club doit intégrer ce groupe. 

             OBJECTIFS:   fournir au nouvel arrivant les bases techniques nécessaires à la pratique,  

                                          notamment au niveau de l’exécution du geste. 

                              s’adapter à l’effort requis par l’utilisation d’arcs de puissance progressive. 

                  s’initier à la gestion du matériel d’archerie. 

 

  PERFECTIONNEMENT : regroupe les archers souhaitant encore se perfectionner  

       ayant au minimum un an de pratique et au maximun 3.  

 OBJECTIFS:   améliorer la qualité motrice du tir jusqu’à l’automatisation du geste.   

                         débuter et progresser en compétition. 

                                  approfondir la connaissance du matériel et faire le choix de son  

                                        propre matériel. 

 

     ENTRAINEMENT compétition locale : concerne les archers ayant acquis une  

           bonne technique et souhaitant maintenir leur niveau sans s’investir dans la performance, ainsi 

   que les tireurs BB, nature et 3D.    

 OBJECTIFS:       continuer à progresser de façon individualisée        

                                       participer à des compétitions sans objectif de sélection 

                        entretenir sa technique sans remise en cause fondamentale  

            CONTRAINTES :   avoir son propre matériel. 

 

ENTRAINEMENT PERFORMANCE compétition nationale : s’adresse aux archers  

Mardi 20h/22h 
 

Vendredi 20h-22h 
   

Jeudi 20h/22h 
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     ayant fait le choix de la  performance et ayant déjà fait preuve de compétence en Fita. 

    OBJECTIFS :      faire évoluer la performance vers son maximum personnel. 

                                      travailler la qualité du tir en se libérant du contrôle gestuel y  

                                  compris en situation difficile (automatisation du savoir faire technique) 

                                      chercher une sélection en championnat national 

                                      améliorer la performance par la gestion mentale. 

                                      aborder la planification et l’individualisation de l’entraînement.                      

            s’investir dans les équipes du club  

 CONTRAINTES :  avoir son propre matériel de compétition. 

              être suffisamment motivé pour se donner les moyens d’atteindre son  

                                          objectif (être capable de l’objectiver). 

      avoir des scores de référence en Fita et s’engager à en faire en 2018. 

               s’engager à suivre  assidûment  l’entraînement encadré toute la saison  

                                        faire au minimum 2 entraînements par semaine. 

      se rendre disponible  pour les compétitions individuelles et par équipe. 

 

 

 

ENTRAINEMENTS  jeune 

QUATRE GROUPES STRUCTURES  

encadrés par un entraîneur diplômé DEJEPS : Doriane Convert 

ECOLE DE TIR POUSSINS : acceuil des enfants nés avant 2008      

ECOLE DE TIR : accueil des enfants et adolescents débutants (10-16 ans). 

 OBJECTIFS:      s’initier à la maîtrise d’un arc en toute sécurité. 

                              découverte de l’activité et de la vie du club (animations). 

         découverte de la compétition dans la formule « spécial jeune ». 

                 

   PERFECTIONNEMENT : enfants ayant au moins un an de pratique 

           OBJECTIFS:    se perfectionner pour développer une technique stable et  performante. 

                    aborder la compétition qualificative 

                                   acquérir son propre matériel et savoir l’entretenir 

    ENTRAINEMENT : jeunes engagés dans la compétition 

          OBJECTIFS:    continuer à acquérir une technique performante. 

                    s’investir dans la discipline FITA. 

       s’orienter vers l’entraînement à la performance. 

                       CONTRAINTES :   être assidu et faire au moins 2 séances hebdomadaires.  

                                                              participer à des compétitions avec le groupe. 

 

TIR LIBRE 

   Il est possible pour tous les adhérents à jour de cotisation (débutants dès qu’ils peuvent tirer à 

18m) pendant tous les créneaux horaires du club (sauf vendredi 18-21h 1 fois par mois : calendrier 

afiché), sur la demi butte laissée libre par le cours. Les animations organisées certains jeudis à 20h 

peuvent annuler le tir libre. 

TERRAIN EXTERIEUR : accessible en permanence à tout archer majeur adhérent depuis plus de 6 mois. 

Son accès nécessite une clé (caution) et l’autorisation du comité directeur (voir avec Evelyne). 

 

 Lundi 20-22h 

      
              Mercredi 20-22h 

 

 
 

Mercredi 16-18h50 
Vendredi 18h-20h 

 

Mardi 18-20h 
Jeudi 18-20h 

 

Lundi 18-20h 
Mercredi 18-20h 
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12. Candidatures au comité directeur et élection 

 

ELECTIONS DU COMITE DIRECTEUR 

 

Membres sortants: 
• Jacomino Jean Marie 

• Germain Dominique 

• Bertrand Jean Yves  

• Thibault Yohanne  

• Louis Jacqueline * 

• Heranney Christiane * 

 

MEMBRES   non SORTANTS : 

• Courtout Roger 

• Sayve Bernard 

• Guesdon Marine 

• Glemet Alexis 

• Vernet Michel 

• Glaize Evelyne 

Sont candidats en plus des membres sortants qui se représentent SAUF Yohanne et Jean-Yves : 

• Rico Adrien 

• Laveau Anthony 

*Jacqueline et Christiane se propose d’être sortantes démissionnaires 

 

 

Rappel : le comité peut comporter 12 membres maximum  

Comme il y a  12 candidats  pour  12 places disponibles, un vote groupé à main levée est proposé à l'assemblée 

générale qui l'accepte.  

 

   Personnes présentes ne souhaitant pas prendre part au vote: 0 

   Personnes présentes s'abstenant:     0 

   Personnes présentes votant contre:     0 

 

 

Les candidats au  comité directeur sont tous élus à l'unanimité 

 

:L'assemblée générale reprend ensuite son cours statutaire. 

 

Clôture de l'Assemblée Générale à  22 h 

 

COMPOSITION DU COMITE DIRECTEUR  
 

 

COURTOUT Roger,  français né le 25/05/58 

                        14T impasse de la colline     69320 FEYZIN 
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                         Retraité 

                         SECRETAIRE GENERAL 

 

GERMAIN Dominique, français  né le 10/04/61 à LYON 

  43, rue jean Claude Vivant  69100 VILLEURBANNE 

  Agent SNCF 

 

GLAIZE Evelyne, française née le 11/03/54 à CANNES 

  63, rue Maryse Bastié    69008 LYON 

                        Retraitée 

                        PRESIDENTE 

 

GLEMET Alexis , français né le 24/03/90 

                          35 cours Richard Vitton   69003 Lyon 

                         Infirmier 

 

GUESDON Marine, française né le 29/04/93 

                         11 rue d’Hanoy          69100 Villeurbanne 

   Ingénieur 

 

HERANNEY Christiane, française née le 20/10/53 à BRON 

  63, rue Maryse Bastié    69008 LYON 

                       Professeur d’éducation physique 

 

 JACOMINO Jean-Marie, français né le 26/04/56 à BOUGIE  

  4, chemin du Coteau    69140 RILLIEUX 

                        Président directeur général 

                         TRESORIER 

 

LAVEAU Anthony , française né le11/11/1984 à Oullins 

412 Cours Emile Zola 69100 VILLEURBANNE 

 

LOUIS Jacqueline, française née le 31/08/54 à RIVES 

  11, rue Boris Vian  69330 MEYZIEU 

 

RICO Adrien ,français né le 10/11/89 à Rives 

32 rue jean Claude vivant 69100 VILLEURBANNE 

 

SAYVE Bernard ,  français né le 29/03/63  à Le CHAMBON FOUGEROLLES 

                         12, avenue Gabriel Péri           69250 ALBIGNY SUR SAONE 

                          Ingénieur d’étude 

 

La Présidente, Le Trésorier, Le secrétaire, 

 GLAIZE Evelyne Jean-Marie JACOMINO Roger COURTOUT 
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COMPOSITION DU BUREAU ET REPARTITION DES TACHES 
(Après délibération du Comité Directeur le 17/11/2016) 

 
 PRESIDENTE Evelyne GLAIZE 

 

 TRESORIER Jean-Marie JACOMINO  

                          

                              TRESORIER ADJOINT     Bernard SAYVE       

 

 SECRETAIRE Roger COURTOUT 

 

                             SECRETAIRE ADJOINT Alexis GLEMET 

   

    Publication  HYLLOS Alexis GLEMET 

   Jean Louis LIMANDAS * 

 

 DIRECTEUR SPORTIF Christiane HERANNEY 

 

 Gestion des RESULTATS SPORTIFS Jacqueline LOUIS  

 

 Gestion des invitations  aux concours Rhône Alpes Christiane HERANNEY 

 

 Communication Site WEB & informatique CONCOURS Dominique GERMAIN  

                                                                                                               Julien FOURNIER 

 

 Communication Facebook  Marine GUESDON 

   

 Relations avec  CD 69, LIGUE, FFTA Evelyne GLAIZE 

 

 Relations avec la MAIRIE Evelyne GLAIZE 

 

 Relations avec l'OSV  

  

 Commission récompenses OSV  

 

          Relations avec la Presse  Michel VERNET               

                                              

 Organisation des CONCOURS du CLUB Dominique GERMAIN 

        

                                    Gestion du MATERIEL SPORTIF   Christiane HERANNEY 

  Dominique GERMAIN       

       

 VETEMENTS et tenues sportives Christiane HERANNEY 

 

 Gestion du logis Maintenance des locaux         

 

 Gestion des CLES Evelyne GLAIZE 

    Christiane HERANNEY 

 

 ANIMATION, jeudi soir, sortie Club...  

                                                                                                                       Thibault CUMINAL                  

  


